
En San Agustin, mi ciudad, los postes son de uso exclusivo del 

cable local, por un convenio que le otorgara Energia San Juan 

hace años.  Los proveedores de Internet que brindamos Internet 

de manera inalámbrica, no podemos invertir en redes de fibra 

óptica porque el Municipio no nos permite poner nuevos postes, 

y EDEMSA no nos permite usar sus postes.  Esperamos que ésta 

reglamentación, con la que estamos totalmente de acuerdo, nos 

permita brindar mejor servicio de Internet en todo el 

Departamento de San Agustin. 
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